

Cáncer en Uruguay: la alarmante realidad de ser la segunda causa de mortalidad que sigue en ascenso

Principal



Publicada el: 04/02/25	Visitas: 149
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 12	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/cancer-en-uruguay-la-alarmante-realidad-de-ser-la-segunda-causa-de-mortalidad-que-sigue-en-ascenso_16786.php

**CÁNCER EN URUGUAY:
LA ALARMANTE
REALIDAD DE SER LA
SEGUNDA CAUSA DE
MORTALIDAD QUE
SIGUE EN ASCENSO**

Principal

Cáncer en Uruguay: la alarmante realidad de ser la segunda causa de mortalidad que sigue en ascenso

Cáncer en Uruguay: la preocupante situación de convertirse en la segunda causa de muerte, con un incremento constante.

Día Mundial contra el Cáncer: Concientización y Avances en Uruguay

Este martes 4 de febrero se conmemoró el Día Mundial contra el Cáncer, una fecha significativa destinada a crear conciencia sobre la prevención, el diagnóstico temprano y la mejora en la calidad de vida de los pacientes diagnosticados con esta enfermedad. En este marco, el Ministerio de Salud Pública (MSP) presentó cifras que evidencian un aumento en la incidencia del cáncer en el país.

Hasta el año 2022, esta enfermedad ocupaba la segunda posición como causa de muerte en Uruguay, superada únicamente por las enfermedades cardiocirculatorias.

Sin embargo, en 2023, ambas causas se han igualado en términos de mortalidad.

Aún están pendientes los datos correspondientes a 2024, lo que generará incertidumbre sobre si el cáncer podría llegar a ser la principal causa de fallecimientos en nuestro territorio.

Según el MSP, anualmente se diagnostican alrededor de 17.000 nuevos casos de cáncer, y aproximadamente 8.000 personas pierden la vida a causa de esta enfermedad.

El subsecretario de Salud Pública, José Luis Satdjian, subrayó la importancia de adoptar hábitos saludables y de la prevención en relación a ciertos tipos de cáncer.

En particular, hizo hincapié en el cáncer de cuello uterino, destacando el papel fundamental de la vacunación contra el HPV y la introducción de un nuevo método de diagnóstico para prevenir el desarrollo de la enfermedad.

En lo que respecta a la radioterapia, Satdjian informó que se han incorporado seis nuevos aceleradores lineales en el país como parte de un plan de renovación tecnológica iniciado en 2022.

Hasta la fecha, seis de los trece equipos han sido reemplazados, y se prevé la inauguración de una nueva clínica en el Sanatorio Americano, que sumará otro equipo a la infraestructura existente. Con estas importantes mejoras, Uruguay se posiciona entre los países con la mejor infraestructura en radioterapia de la región, lo que representa un avance significativo en la lucha contra el cáncer.

Fuente: Telenoche

Imágenes

CÁNCER EN URUGUAY: LA ALARMANTE REALIDAD DE SER LA SEGUNDA CAUSA DE MORTALIDAD QUE SIGUE EN ASCENSO

Cancer en uruguay la alarmante realidad de ser la segunda causa de mortalidad que sigue en ascenso

Tags

incremento, radioterapia, avances, febrero, satdjian, segunda, convertirse, mundial, preocupante, enfermedad, uruguay, infraestructura

Noticias relacionadas

4.6 * *Cáncer de Mama: La Comisión de Lucha contra el Cáncer refuerza su campaña de prevención con el emblemático "paraguas rosa"*

4.9 * *Avances y desafíos en la batalla contra el cáncer en Latinoamérica: un camino por recorrer para optimizar el sistema de salud*

3.6 * *Llega la décima edición de la emblemática carrera "5k Juntas contra el Cáncer de Mama"*

4.9 * *Aumento alarmante de casos de cáncer de pulmón en Uruguay: autoridades instan a intensificar las medidas de prevención*

4.6 * *Cáncer de cuello uterino: Nuevas estrategias de prevención y avances en la lucha en Uruguay*

4.1 * *Llegan nuevos medicamentos y tratamientos oncológicos al Fondo Nacional de Recursos para mejorar la atención en pacientes con cáncer*

4.8 * *El Msp aprueba una innovadora terapia dirigida para combatir el cáncer de pulmón*

4.8 * *Cada año, 715 mujeres en Uruguay pierden la vida a causa del*

cáncer de mama; expertos sugieren iniciar mamografías desde los 40 años

4.6 * *Llamado a la solidaridad por Alejandro: "Lo que busco es contar con más tiempo"*

3.7 * *Resaltan el apoyo en la comunidad a la iniciativa "Abrí el Paraguas"*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado

Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo